

Sujet : [INTERNET] Projet photovoltaïque de Berrac

De :

Date : 03/10/2022 20:09

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Merci de respecter mon anonymat.

Monsieur,

Tout comme la majorité des habitants de Berrac et des riverains du projet, j'ai découvert le projet photovoltaïque très tardivement lors de l'affichage de l'enquête publique, ce qui ne laisse qu'un petit mois pour étudier le dossier Internet et faire ses remarques ou ses propositions de façon unilatérale, sans avoir pu bénéficier d'une concertation, d'un dialogue, d'une réunion publique ou simplement d'une d'information préalable en amont du projet et de l'enquête publique.

Je trouve cette situation regrettable et surprenante pour un projet qui, paraît-il, est en gestation depuis près de trois ans.